



## Sortmotive für Betonwand am Schulzentrum

**Der frisch verlegte Kunstrasen** des Spielfeldes und die neue, triste Stützmauer haben sich farblich „gebissen“. Deshalb haben Sechst- und Siebtklässler des Förderzentrums Oberes Vogtland in Markneukirchen die Betonwand nun mit sportlichen Motiven gestaltet. Angeleitet wurden sie von der Künstlerin Alexandra Wermig aus Pausa-Mühltröfz. „Wir haben normale Fassadenfarbe verwendet und die Motive mit Freihand oder Schablonen aufgetragen statt als Graffiti. Die Schüler bewiesen dabei viel Talent.“ Laut Schulleiterin Anja Schramm-Lorenz und Schulsozialarbeiterin Michelle Kache war das Gestalten mehr als ein künstlerischer Akt: „Die Aktion hat das Selbstwertgefühl der Schüler gestärkt und gezeigt, was sie gemeinsam schaffen können.“ |eso

FOTO: ECKHARD SOMMER